



8 Pièces

184 m²

Réf. 84620845

495 000 €

St-Béat-Lez

Maison à vendre (31440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au centre d'un village pyrénéen historique, à 10 minutes de la frontière espagnole, vous trouverez cette magnifique maison rénovée de plus de 200 ans avec une cour et une grande terrasse. Les propriétaires ont restauré cette propriété avec amour en utilisant des matériaux de haute qualité tout en conservant de nombreux éléments d'origine. Elle est parfaitement située pour profiter du ski, de randonnées incomparables, du camping, du vélo et d'autres activités de plein air. C'est une belle maison de famille ou de vacances, mais ce serait aussi un parfait B&B ou gîte (investissement). Le B&B ...

Located in the centre of an historic Pyrenean village, 10 mins from the border of Spain, you will find this renovated, gorgeous 200+-year-old dwelling with a courtyard and large terrace. The owners have lovingly restored this property using high quality materials whilst maintaining many original features. It is perfectly located to take advantage of skiing, unparalleled hiking, camping, cycling and other outdoor activities. The property is a lovely family home or holiday home but would also be a perfect B&B or gîte (investment). The B&B in the village closed 7 years ago due to bereavement, ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

